



THE ROTARY CLUB OF SADOWARA WEEKLYBULLETIN
佐土原ロータリークラブ週報

【傍目八目】(おかげはちもく)
第三者のほうが正確に判断できる意



Lend a Hand

手を貸そう

2003-2004年度 国際ロータリーのテーマ

第841回 平成16年 6月23日(水)

[本日のプログラム]

1. 食事
2. 点鐘
3. ロータリーソング
「手に手つないで」
4. 四つのテスト唱和
5. 会長の時間
6. 幹事報告
7. 委員会報告
8. 会長・幹事退任挨拶
9. 点鐘

次回予告
★ 6月30日(水)
年度末懇親会

★ 7月7日(水)
会長・幹事
就任挨拶
7月セレモニー

佐土原ロータリークラブ
例会日 毎週水曜日(12:30~13:30) 会長 中武 幹雄
例会場 石崎浜荘 ☎0985-73-1913 副会長 林 厚雄
事務局 宮崎県佐土原町大字下那珂3887-17 幹事 梶田與之助
☎880-0212 会計 岩切 正司
TEL及びFAX 0985-73-7170 会報委員 池田 仁志

第840回例会記録

(2004. 6. 16)

☆会長の時間

会長 中武幹雄君

皆さん今日は。本日は第840回の例会です。今日は先だってより申し上げおりましたが、社会奉仕賞の授与式を行います。皆様にはご紹介致しました様に、佐土原町の巨田神楽保存会の会長で、猪俣昌則様です。

授与式は後ほどになります。今しばらくお待ち下さい。そして、久しぶりに鳥山ガバナー補佐のご訪問をいただきました。ガバナー補佐には多分最後のご訪問だと思います。こちらも後でご挨拶をお願いしたいと思います。

先週は「ロータリアンの条件」について述べさせて頂きました。最近ロータリーが取り組んだ社会奉仕の関連分野として「環境保全」が上げられます。今日はその環境保全についてお話をします。

フロンガスによるオゾンホールの拡大を始めとして、熱帯雨林の乱伐や酸性雨などの海洋汚染の問題が、国際間で真剣に討議されています。国内でも排気ガスや産業廃棄物が現在大きな問題となっています。結果として、環境破壊をもたらしている企業に、ロータリークラブの会員が何らかの形で関与している事実を、マスコミの報道などで知る時、環境保全の問題は、外に働きかける前に、先ず、会員自身が襟を正すべき問題であると思いませんが、如何でしょうか？ 例をあげますと、10年前、既に稼働している一号機がまき散らす公害によって呼吸器疾患が急増し、又、農作物にも大きな被害が出て、住民の大規模な反対運動が起きているさなか、又、日本の有名企業2社がフィリピンのマニラ市郊外のカラカ発電所の2号設置建設を計画した。先進国では公害対策上、絶対許可されないとしながらも、脱硫装置の不完全な設備が発展途上国に押しつけられているのが現状です。ロータリーの職業奉仕で力説されている「分

かち合い」(Share)の精神すら持ち合わせていないのかと疑います。地元の人たちに潤いを与えないで、詐欺まがいの商法をしている企業があると言うことは誠に残念なことがあります。「ロータリー運動は時として二重人格を作ることがある」と心配したボール・ハリスは正に現実の問題として、その考えは的中したのです。いかなる理由があろうとも、結果として、ロータリーの会員が事实上、環境破壊を起こせば、ロータリー運動そのものが無意味なものになり、職業モラルの欠如を疑わせる行為としか言えません。地球こそ、我々人類が生息することが出来る唯一の惑星であることを自覚して、まず、会員自身が自分の業務と私生活の中で環境保全を図り、それを業界全体に広げると共に、地域社会全体に広げる方策を考え、実施したいものです。環境問題に対して、ロータリーが取り組んだのは、最近のことですが、RIが初めて強い関心を示したのは、1971年に環境問題に対するロータリアンの行動に問題提起を行っています。そして、環境保全に対する積極的な姿勢を示されたのが、1992年の規定審議会で採択されました。

なお、環境保全委員会は会員の職業モラルの問題として取り上げられた経緯から、当初は職業奉仕委員会の関連委員会とされました。現在は、社会奉仕委員会の関連委員会となっています。環境保全の決議の一部を紹介します。

「国際ロータリーは、加盟クラブに対して必要な生活状況を高め、地球人類に好ましい場所として生き残ることが出来るようにし、更に社会奉仕及び世界社会奉仕プログラムにおいて環境保全及び改善に重点を置くよう奨励する」「地球の現在および将来の住人がバランスよく自然の営みを受けられるように、地球、その土壤、水、大気、その他の天然資源を守らなければならない」等以上のことを採択しています。

今日は、環境保全についてホームページから添削し、ご紹介いたしました。

May today's one day is one wonderful
day for you
With this chairman time it finishes
See you again next week thank you

☆幹事報告

幹事 梶田 與之助君

1. 例会変更通知

都城北RC お別れ会のため、
例会時間変更、18:30
会場変更 霧島まほろばの里

都城西RC 夜間例会のため、
時間変更 18:30
場所 ホテル中山荘

都城 RC 最終例会のため、
時間変更 18:00
場所 メインホテル

延岡RC 夜間例会のため、
時間変更 18:30~
場所 向陽俱楽部

2. 歯車会ゴルフコンペの件

6月11日（金）に開催される予定でしたが台風襲来とのことで延期されました。
再度、参加を呼びかけてくれる様、親睦委員長の太田君に頼まれましたので、よろしくお願ひ致します。下記の様になります。

記

日時 平成16年6月25日（金）
集合 8:30
スタート 9:00
場所 座論梅ゴルフクラブ
参加費 ¥3,000 プレ-ゼント ¥8,000

☆出席報告

委員長 後藤明夫君

会員数	29名
例会出席者	23名
出席率	79%
ノーカップ者数	1名
修正出席率	83%
欠席者名	耕祐・和也・蓮様

☆社会奉仕委員会

委員長 佐藤高元君

本年度の社会奉仕賞授与を致します、巨田神楽保存会会長の、猪俣昌則氏を紹介致します。

★猪俣昌則氏のお話

本日はこのような立派な賞を頂きまして、ありがとうございます。

神楽の練習は実際は昭和51年からで、週1回のペースで致しております。その時、練習した子供達がほぼ完全に覚えて、その後、地域の子供たちに教え継いでもらっております。

現在、高校生以下、13名のメンバーで練習しております。

最近の大きな行事への参加は「南の歌と踊り」「宮日創刊50周年記念」等、沢山あります。7月24日の佐土原夏祭りにも参加の予定です。

今日、このような賞を頂き、保存会としては大変大きな励みになることと思います。

ありがとうございました。

☆会長エレクトより

副会長 林 厚雄君

いよいよ来月から、私が会長の大役をすることになりますが、年度始めの7月から、大きな行事であるガバナー公式訪問があります。次回の例会（23日）は公式訪問の予行演習をします。

来年度、多分、不行き届きがあるかも分かりませんが、なにとぞご指導、ご鞭撻、よろしくお願ひ致します。

☆ご挨拶

ガバナー補佐 鳥山 浩君

今回がガバナー補佐としての最後の例会訪問になります。

当クラブでは2名の新入会員を迎えたる様子、おめでとうございます。

宮崎南RCでは95歳の方の入会がありました。勿論現役で、この年齢でも仕事をされていて、とても年齢を感じさせない方でございます。各クラブ、女性の入会も増えております。どうぞ、佐土原RCでも女性会員を増員して下さい。

私にとって、ガバナー補佐を務めたこの1年、ロータリーに対して多くのことを学ぶ機会を与えて頂いたこと、また、ガバナー・幹事・他の役員の方々、会長・幹事、その他、ロータリアンの方々が、ロータリーの友情と寛容の精神で支えて頂きましたことに“感謝”を申し上げます。

私の場合は、ガバナー補佐を輪番制で仰せつかりました。ロータリーでは、役目を指名されたら、素直に受けなさいと言われております。それは与えられた物事に対し、真正面から、一生懸命取り組めば、何とかなる、周りの人が助けてくれ、そして、何よりも潜在能力を開発することが出来る。という意味が含まれているものと思います。私はこれらの

ことを体験し、まさにその通り、それ以上だと感じました。特に多くの人と知り合いになるという。ロータリーの素晴らしさを実感致しました。

改めて言いたいと思います。ロータリアンの皆様、指名があったら、どうぞ遠慮しないで、役目を引き受けて下さい。あなたにとって、今が一番相応しい時、チャンスだと思います。前向きに明るく取り組めば、天も必ず味方をしてくれます。

私が一番苦労したことは、GSEのことでした。私はGSEに関係したことは一度も無く、何をどうするかも分からず、GSEチームリーダー経験者の池田豊繁君や地区委員の方々に相談し、指示を仰ぎ、分区内の方々の協力を頂き、何とか無事にメンバーを宮崎空港から送り出した時には、肩の荷があり、ほっとしました。

浅学非才の私を、各クラブ会長・幹事・その他、多くのロータリアンの方々に支えられ無事に役目を終えたことは、私にとって貴重な経験になりました。心より、皆様に感謝申し上げます。ありがとうございました。

♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡
Happy Voice

この一年間、皆様のご指導、ご協力を得てガバナー補佐の役目を無事終えることができました。

ありがとうございました。感謝の気持ちです。
(ハッピーベース)

ガバナー補佐 鳥山 浩

結婚17年目を迎えました。
これからも、家族のため、社会のため、頑張りたいと思います。
佐土原ロータリークラブの益々のご発展をご祈念申し上げます。

荒武 義博
由美

♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡ ♡